Dirección de Prensa de la Independiente de agosto 1964 Administracións VIIIa General Ramirez Director: José Alberto Azcarate 00 en el Instituto de Enseñanza Secundaria no un acontecimiento de magníficas proyeccio-El Intendente Municipal en nombre de la Comuna local proonstituyó el acto de la colocación de grados cedió a la entrega de una medalla a la alumna Catalina del epigrafe. donde le fueron entregados su Graff y un ejemplar del Martin Fierro a cada egresado. Lo primeros 18 peritos mercantiles recibidos en propio hizo el señor Presidente de la S.A.I. y C. Molinos nómina dimos en lugar preferente en nues Harineros de Ramírez Ltda., don José C. Hernández que hizo

sablecimiento educacional ha sido llevado en esta mayoría de edad, convergiendo en él todos hicieron posible esta auténtica realidad, lueese camino con algunos baches que con cons indeclinable fueron superados.

los sectores del pueblo se hicieron presentes en clos, esencialmente construído para estos fines imera vez se vistió para recibir con su amplitud gaban participar en el júbilo común, fruto de istro de labor armonizada entre padres, maes-

presencia de las autoridades de Villa y los palamantes peritos, ocupando un lugar preferente ncal donde se desarrolló el acto en un marco mocionante, dió comienzo el acto con la ejecudel Himno Nacional Argenitno, haciendo luego misbra el Presidente de la Sociedad del Instituto Secundaria, Francisco Ramírez, Dr. José N. eriormente lo hicieron la alumna de cuarto año, no, que especialmente destacamos por su presi midad; el egresado Reimundo Weiss y el Rector miento, Profesor Ezio A. Zapata quien procel hacer entrega de los respectivos diplomes. I Sociedad y de nuestras familias.

entrega a la lumna Catalina Graff de una medalla de oro, premio otorgado por la Sociedad que representaba, a la mejor aluma de quinto año.

También se hicieron entrega de los premios Instituídos por el Inst tuto Autárquico del Seguro, por la señora Gina P. de Acebal, Por la Vocal del Consejo General de Educación, señorita Inés López y la Srta. Marisabel Cuadrado a las alumnas Irma Fuchs de 4º año; Edgardo Scioli de 3º; Marta Oraff de 2º y Berta Hoffman de primer año, todas al mejor promedio anual.

Cerrando este expresivo acto uso brevemente de la pa labra la primer rectora del Instituto, señera Raquel B. de los Santos que con sentidas y emacionadas fraces recordó la creación de esta obra; que a no dudarlo constituye la me jor realización de los últimos tiempos en nuestro medio, cuyos conceptos muy aplaudidos hicieron brotar muchas la grimas a quienes interpretaron cabalmente sus expresiones, y a quienes como ella ha vivido todos los pasos del Cole gio y puestos al servicio de sus mejores afanes.

«Pregón» felicita a quienes hicieron posible; estelmagno acontecimiento social que con toda seguridad promoverá un cambio estructural ascendente en la organización de nuestra

### ISCURSOS PRONUNCIADO EN EL INSTITUTO

senoras, se

los dos mil años,

cultores la

ue fue di-

esidades y año reda.

y robustez d de trilla cha doras.

ación

e CAN.

planta

en mi

E. Ríos)

más baratos

aná E. Rtos

otre Rios

JUS

cerca

rez E. Rios

Pablicamos a continuación las palabras pronunciadas por el Sr. Presidente de la Sociedad del Instituto de Enseñanza Secundaria «Francisco Ramírez», Dr. José N. Acebal, con motivo del acto de Colación de grados realizado el día 11 del cte.

ate el fondo de la historia nos o que hacía a sn hombre lamado

DADME UNA Y MOVERE AL Notable pensamien; con la fuerza de netendia mola marcha de

ate siglos la histo lelatando los hom los, las causas y encias de todo lo no profundos cam Mance o retroceso ación Pero la hisa se hará para los os, porque todos cuando se haga Villa Ramírez, tras muy grandes significado que ion del lastituto Francisco Ramí Parte la enseñanza laciendo acreedor sus estudios al Mercantil Na habilita a ingre Universidad del una profesión del tecnisismo q'

el comercio actual exige,

Cuando se escriba la histo ria de Ramírez, se dirá que un grupo de vecinos compenetrados de una sentida nece sidad, y teniendo como norte; el trabajar por una obra de bien común, supieron unirse, para crear una fuente de ense ñanza, que diera a los hijos de este pueblo más sapiencia y más capacidad gara defenderse en el largo y dificultoso

camino de la vida Cuando se escriba la historia de Ramírez, dirá de un hombre que en el ocaso de su vida entendió la necesidad que existía de que este colegio pa ra poder funcionar tuviera su edificio propio e hizo posible su adquisición en una forma que se considera prácticamen te regalada. Se confirma esa gran verdad, de que en todo individuo existe una fibra bon dadosa aunque se recubra de una coraza que haga difícil nel contrarla. Como un viejo árbol con rugosas y gruesas cáscaras en su tronco que dejaron el paso de los años, ve alegrar sus tardes y sus noches con el murmullo de los pájaros!

que se guarecen en sus ramas. así don Otto Wolf verá alegrar el alardecer de su vida con el murmullo de risas jovenes de todos los que pasen por este Instituto.

Todo lo nuevo tiene gran des dificultades y tropieza con miles de inconvenientes, así nos pasó a nosotros, pero nocaimos en el grave error de

las improvisaciones, ni las soluciones fáciles. Tampoco caí mos en el desaliento, un mal tan común, cuando en algunas de nuestras asambleas, apenas si venía la comisión y algunos pocos vecinos que se contaban con los dedos. En silencio, con mucha ama gura, y a ve ces con mucha pena continua bamos en nuestra tarea. Con tábamos con el material huma no suficiente para continuar en la obra por más d'fícil q' se presentara. Un cuerpo de profesores y auxiliares de la docencia dignos, fuertes desin teresados y altruístas; y un gran número de alumnos ávi-

Habis que crear en el me dio ambiente una base solida, para que los padres de familia l

dos de aprender.

sintieran la necesidad de que sus hijos siguieran un Secundario. Podemos decir que en este aspecto ya hemos triunfa do. Pueden imaginar que en el corto trayecto recorrido, desde que empezamos, y si en los dos o tres primeros años, para una mayor afluencia de alumnos teníamos que buscar los medios de interesarlos, en los dos últimos años, solos, sin que midiera ninguna clase de argumentación, hemos teni. do inscripciones de treinta alumnos para el año 1964, y de treinta y seis para el año 1965 Esto nos habla elaramen te que la lucha no ha sido en vano. y que la semilla derra mada esta dando hermosos frutos

Debo dejar perfectamente aclarado que la materialización de este esfuerzo se hizo posi ble gracias a los resortes lega les que se consiguen al actuar dentro de la órbita de la Ense ñanza Privada, sin cuya inter vención no hubiera sido posi ble que se impartiera enseñan za Oficial y que se otorguen títulos nacionales.

Este también nos da una lección que debe de servir de ejemple. Cuando los Gobiernos no se preocupan por ele-(Continúa en 2da, página)

## DISCURSOS. EN EL INST

(Viene de 1ra, página)

var el nivel intelectual y cultu ral de los pueblos alejados de los grandes centros esta en manos de las gentes de esos pueblos de creer los medios educacionales. Como en este caso; se necesita, trabajo de sinteres, buena voluntad y pa ciencia infinita · En el mundo descreido de hoy, cuestra creer en el sacrificio personal sin más ambición que el bien co mun. En la fecha que festeja mos el más grande acontecimiento que podíamos imaginar, celebrando en nuestra Villa la primera promoción de alumnos Secundarios, todos los que formamos esta gran familia del Instituto; los socios, los padres de alumnos, los pro fesores, los educandos y esta Comisión que tengo el honor de presidir, y que hecho de esta su segunda casa, debemos hacer un voto para que esto continue y se engrandezca, y para que en el mañana, si el ambiente se hace propicio, in corporar otro tipo de enseñan za que podría ser el género de las escuelas; fábricas o de escuelas técnicas.

Resulta interesante el mo mento para decirles a los diri gentes de los diferentes partidos políticos, que tienen la oportunidad de mostrar sus inquietudes por el mejoramien to cultural, intelectual o labo ral en la gente estudiosa de la zona bregando para que por una ley provincial o nacio nal se cre una escuela de esa indole en nuestra Villa.

Jovenes Peritos Mercantiles de la Promoción 1965, egresa dos del Instituto Privado Incor porado a la Enseñanza Oficial «Francisco Ramírez», os hemos dado en cierta forma y en vues tro medio algo de esa palanca que desesperadamente buscaba Arquimides en aquella época. Con esa arma poderosa, en manos de gente joven y emprendedora, tenéis que fabricar vuestro mundo; pensando que patrimonio del fuerte ser el artifice de su destino. Per más difícil que sea vuestro camino si está cimentado en forma incorruptible con honestidad, honradez y rectitud, seréis triunfadores y vuestro triunfo también será nuestro.

Discurso del Sr. Ezio A. Zapata.

Por primera vez, este Esta blecimiento abre sus puertas para dar paso a este grupo de alumnos que deberá de aqui en más afrontar las nuevas contingencias que la vida habrá de depararles, Y abre sun puertas gracias a la desig teresada y consecuente labor a que se vieron abocados hom bres y mujeres de este ugar, en una actitud de generosidad

y responsabilidad que los dist inque ante sus iguales.

La iniciativa de esta gente, s: na y rica de espíritu, deman da la gratifud de todo el personal y el alumnado de esta casa; del grupo de señores y se norites que hoy tienen el ho nor de ser esta PRIMERA PROMOCION. Esta circunstan ca itá cobrando cada vez ma yor significación, en cuanto el paso del tiempo madu e paulatinamente a estos cuerpos y a estas mente que hoy y aqui, en cierta medida, inician su lucha en la vida,

Aquí han recibido, cotidia. namente el ejemplo del traba jo, que es el mejor de todos los ejemplos. Que este les s'r va de guía y tamb én de acica te para la vida futura, enseñan doles que no debe arredrales el cansancio ni el sacrificio, ese sacrificio que siempre es bello cuando cuaja en una verdad o en un bien.

Alguna vez, necesariamen te, volveran los ojos y aun los pasos a esta casa y a los dias que aqui vivieron, para encontrar a si el cedo de vuestro futuro camino, que será, desde hoy un torbellino de luces y sombras, promesas, esperanzas y realidades.

Lo que nos reune en este di), es el resultado del esfuer zo de todos, padres, alumnos y pueblo en general, concretando en esta institución, tan beneficiosa como necesaria. Deteniéndonos a pensar cuán to puede la fuerza de la unión solo nos bastará contemplar este Establecimiento: vuestra obra.

A vosotros, alumnos que os recibís, qu'ero deciros que como hoy, latía mi corazón por idéntica emoción en un recinto y en una circunstancia parecida a ésta.

Como Uds. hoy, yo tamblén tuve que afrontar la vida. Ahora que ya conozco sus promesa, sus realidades, sus desengaños, quiero deciros que la vida es perfectamente buens para quién conoce su fin, su meta. Váis a entregar al mundo de los mil caminos que se abren para la actividad humana Este mundo os dará una misión, demandará deberes que cumplit y cierta suma de bien que producit.

A los que se alejan en este pedazo de tierra, quiero apgurarles el más feliz de los en cuentros con sus veidades; quiero desearles un bri.lante porvenir en todas y en cada una de las carreras que habran de comenzar. L'evan el alma llena de este lugar que los vió crecer. No olvidéis de todo esto que hasta hoy fue vues tro centro de actividades; no olvidels tampoco de aquéllas palabras que dijo un antiguo!

AL TRAVES DE LOS MARES Discurso de LALMA DEL VIAJERO NO A. Romero CAMBIA CON LOS NUEVOS Autoridado

No os olv déis que siem bros de la pre hallaréis en ésta, vuestra nores de la presidente de la contra nores sen la contra nore tierra, el sentimiento de amor paneros: que integra la vida del hombre con la piedra y el árbel con la sombia y con la piegaria de la tarde.

Esta tierra os seguirá que riendo. Luchad tamb én poil ella pensando en lo que de ella recibisteis. Este cielo es vuestro. Este techo es vuestro, como vuestro es desde ya el ouevo camino. Para vosotros, señores y señoritas, que os quedaréis aqui para luchar en forma distinta a los que se alejan, quiero significarles que hay contingencias que afronter, piedras que quitar del camino. Cuando os encontréis ya sin aliento, volved también vosotros la mi rada a este solar, que cobijó vuestros mejores sueños de adolescentes.

Que todo os sea grato y pleno. Comprendéis pue ter mina un periodo y comienza otro que es vida y lucha, amor y dolor, triunfo y de rrota.

De aquí en adelante, triun faréis con tenacidad y perse verancia; la indecisión, la co a recorrer les a modidad, la falta de respon sabilidad, serán vuestros peo res enemigos.

Brindad lo mejor de voso tros a todo lo que empreo dáis, A vosotros, padres, quie 10 pediros, que sigáis colabo rando, como hasta ahora lo habéis heche con esta obra que ha dado hoy, sus prime ros maravillosos frutos.

Vuestros hijos son los que s e benefician directamente. Vuestro hogar y este Estable cimiento distan entre si tan solo un paso. Por ende, es este, un poco, el hogar de todos vosotras,

Pero no solamente a los padres quiero hablarle, sido también a todos Uds, gentes de este lugar que han concu riido. El Instituto necesita de Uds. Aun es joven y sus pa sos son pequeños. Vosotros habéis ido dándole seguridad en el caminar. No le quiteis el apoyo. Juntos continuare mos con esta obra, Juntos volveremos a emocionarnos año tras año con los nuevos frutos que obtengamos.

Os doy las gracias por esta obra, por esta vuestra Deimera Promoción, por vues tra colaboración y por vues tra presencia en este acto, que todos, seguramente, recorda remos por siempre.

Gane mucho \$8\$ y anuncie en PREGON

año más

nos hemos

pan de la

duice sabor

profesorer

con ana di

cia ésta y

la vida llenos de el

ranzasi Pero mi

momentos los gu

desdichados con

curso del tiempo

do tapado: por l

neblina, la del olid

de vez en cuant

cuerdo vo vera 18

diss en que si

Matematica o Col

Ingles o Quinia

y también de mil

recordarán a que

ron ser guia y

sus almas joiens

es el producto de

zos del tezán y a

también bonded.

ción de este poeta

vel de culturs ha

rándose condo e

de los díss ha co

que con volunate

llega a la men de

tiempo, que mo

inclusive horse

Hoso del recordo

alegria y despir

cimientos histin

da de una cara

Se 180 00 8

da el sentistic

sos de halar d

JOR COMMING

havan andade

no sea si Nº

La Primera

cie que

e vida e con tal n Un añons ciones d do a la pro y demás esta quenda cion Arai no más o агайах, ге e sus fan Pamirez. sus 55 del cte. er, fue m mismo tiemy que de nuestr esposa,

por su nu

4 del c

Francisco Rami vida y al hat Promoción de imo 20 del Peritos Mercamás de vida pués las puertes o Borget re el camino a se de su espo cil, es lath, es nás familia vantarse muches Villa. que es también compensación, E sas prin de dieciocho o ciudad de que se van in 12 del ci momentos diche Lucas Ley tener un diez o e hicieron ante el aplanzo ones su abu ha sido superido DE SUS PTIME y hoy Timo en m de esta Vill

> sas alliada más amista sus 35 añ del cte el delmer, reci e su esposa , madre, h de Ramirez. 5 del cle. c e vida la !

del cte.

le vida la S

te muy te

hermanos

lansilla, rec elicitaciones loas de ésti sus 16 añ del cte. la ozález de la cibió las fel miliares y el Schieuo,

años el día to S. Pupl d fue muy

serenidad y respect del camino el sie

sario para solo tad (frente Continue en 3 pare

# JUNDO SOCIAL

de festejo sus Hel joven Rabén motivo recibió

de la Srta

des presentes; señor Comisión de Pr

oras; Profesor

año más se ha

erida instituci

s que les con

durante ese

nos nutrido la enseñanza

abor de lo bi

iseñado por or

es Pero est

diferencia, d

tiempo, feli

o Ramírez sa

on de Flan

Mercantiles y

puertas se a

o a seguir e

icha, es caer

muchas vece

también triu

ación. Este

iocho compa

an vivieron

os dichosos

aplauzo, per

superado para

u'o en mano

enos de fe

Pero todos

s los gralos

dos con el

tiempo iran

OS POT UNA

la del olvido

en chando

o'verá hacia

que se pier

ca, o Contab.

Química, Or

n de tanto en

n a quienes

guia y apoy

imera Prom

ducto de los

ezón y la luc

ondad y cols

ste pueblo cu

Itura ha ido

uando con el

as ha compre

oluntad siem

meta desea

ue todo lo A

borrar lo m

ecuerdo, torn

despreocup

básicos en

a estudiant

y responsabl

on la fuerza rse jovenes de

illar en la hu el aliento, seguir ade

no un adori

7a página).

jovenes.

diez o de

al trabejo

nuestro In

triste y

productiva

dis de vida el Sr. uz recibió las feli

el Sr. Alejan mirez. may felicitado hijos y en

esposo, hijos, nie miliares y amista

teron llegar sus notimos Mariquita W Villa

mistades de ésta y amistades.

de ésta Villa.

16 años de vida tte. la Srta. Selia it de la ciudad de olas felicitaciones tts y en especial alluo, Pancho y

el día 4 del cte. Puppo, en tal muy felicitado

por su esposa, 3 hijitos y demás por cumplirse tan grato aconte do con tal motivo las felicitacio de ésta Localidad.

El ula 14 del cte, cumplió de sus padres, años la señora Ida M. de Bosch, RINCON INFANTIL:de sus familiares y fue muy felitada por su esposo Jorge, hijo Carlitos y en espe-Alsoguren cum- Atilia de Estación Aranguren.

En Estación Aranguren el día tos y sobrinos. imiliares y amis 13 del cie cumplió un año más de vida la Sra. Luisa R, de Bill, fue muy felicitada por su esposo 10 añitos de vida la niña Matil deado del cariño de sus papitos, is shos de vida Atilio y por sus padres de Ra de C González, fué muy felicita hermanitos y demás familiares.

El próximo sábado 18 cum na Maria y su prima Coca. queta, yerdo y ple un año más de vida la seño ra Catalina Elisa Müller de Waigandt, con tal motive será odel ete. festejara agasajada y rodeada de cariño vida la Sta. Ma- per su esposo, hijos, hijos polírecibe las feli ticos y nietos.

En Distrito Isletas el día 18 del cte. festejará sus 61 años de vida el abuelo Jacobo Gelroth, 6 añitos de vida el niño Julio primaverales 15 es felicitado por su esposa Emi Ernesto Tiraboschi, fue felicitado de Buenos Ai- lia, hijos, nietos y demás fami del cte. el joven liares y en especial por su nieta Villa Ramirez, y especialmente Leyes, con tal Nélida Marina de Ramírez.

#### gabuelito, tlos y ANIVERSARIOS MATRIMONIALES: -

a Srta. Haydee cle. los esposos Ofelia Elvira manitos. my felicitada por Mayer y Santiago Sinner, con unos y en espe tal motivo recibieron multiplas Festejó sus 3 añitos de vida midas Pampi y felicitaciones de sus familiares el día 8 del cte. el niñito Rubén

the el señor José sados los esposos Jesusa Victo fino (Racedo) recibió las feli ria Cebal os y Vicente Ramón liares y amistades

cle. cumplis sus | El próximo 23 del cte, cum Mi la Srta. Alicia plieron su primer aniversario de En la ciudad de Paraná, el día recibió en tal casados los esposos Tomasa 6 del cte, cumplió 3 añitos el

familiares de Villaguay, Paraná y cimiento son felicitados por sus nes de sus tíos y primos de familiares y amistades de ésta Ramírez.

Lili Schmall, recibió las felicita primos. ciones de sus papitos, hermani

da por sus papitos, 3 hermani tos y en especial por su madri

12 años cump ió el día 5 del presente mes la niña Silvia Es ter Sceild, fue muy felicitada por sus padres, padrinos y en espe cial por su hermanito Oscarcito demás familiares,

El día 10 del cte. cumplió sus por su padre y hermanito de por Titi.

Cumplió sus 7 añitos de vida el dia 10 del cte. el niño Luis Cumplieron su primer aniver Osmar Zapata recibio las felicilus senderos che festejó sus sarios de casados el día 15 del taciones de sus padres y her-

> Omar Schimpf, y fue rodeado del cariño de sus padres, tía Eva El die 21 del presente mes Catalina, Nona de Ramírez y 35 años de vida festejarán su primer año de ca abuelitos y tíos de Colonia Re-

Boosa, hijos Nor Pitiavino, en tal oportunidad Apagó su primera velita el día ude, harmanos y fueron muy felicitados por fami 11 del ete. el niñito Carlitos Graff, recibió múltiples cariños de sus papitos y demás familiares.

aciones de su ma Chaparro y Meregildo Viola, niño Rubén Isaurralde, recibien-

Cumplió su primer añito de vida, el día 1º del cte, la ninita Mirtha María Stieben recibió en Cumplió sus 10 añitos de vi tal oportunidad mú tiples caricial por sus sobrinos Luisa y da el día 9 del cte. la niñita nos de sus papitos, abuelitos y

> El día 3 del cte, festejó su pri mer añito de vida el niñito Ed-El día 2 del cte. cumplió sus gardo Marcelo Herman, fue ro

> > Cumplió su primer añito de vida el día 7 del cte, el ninito Ricardo David Kretzer, recibien do con tal motivo los fervientes cariños de sus familiares.

El día 8 del cte, apagó su primera velita el niño Omar María Pérez, en tal fecha fue rodea do del cariño de sus papitos y demás familiares.

Su primer añito de vida cumplió el día 8 del cte. la niñita Irma M, Angélica Waigandt Helmer, fue rodeada con tal motivo por los cariños de sus papi tos y abuelitos.

El día 10 del cte, cumplió además su primer añito de vida la niñita Elida Gricelda Elseser, re cibió en tal fecha múltiples cari ños de sus papitos y demás familiares.

Cumple sus 3 anitos de vida el día 18 del cte, la niña Erica Erme linda Hellvig con tal motivo es muy felicitada por sus papitos, hermanitos y demás familiares.

Si'via Liliana Müller Chaparro cumple sus 2 primeros añitos de vida el día 19 del cte, con tal motivo es rodeada del cariño de sus papitos, tíos y demás fami liares de esta Villa

#### MATRIMONIOS: -

En el Registro Civil de nues tra Villa el día 10 del cte a las 11,30 hs. quedó formalizada la unión matrimonial de los jóvenes Argentino Martínez y Teresa Margarita Chaparro, atesti guaron el acto y firmaron las actas correspondientes el señor David Schreiner y el Sr. Benito Alvarado.

Sigue en 4ta. pág.

# eduria General Ramirez de Héctor Osvaldo Marino

Villa Ramfrez (E. R.)

Almacén — Fiambrerla Aves y Huevos

T. U. la torre y antena que Ud necesita

para instalar su televisor o ampliar su an-

tena colocando nuevas parrillas se lo ofrece

OSCAR TRONCOSO

Instalaciones - Reparaciones - Soldadu-

ras e'éctrica en general - a media

cuadra del Instituto

iasmo y cua ido mucho y e Grente Hotel Muller)

Consulte precios

Teléfono 46

Remirez E. Ríos

# NOTAS PARROQJIALES Macabro hallazgo de III

COMO SE DEBE CELEBRAR NAVIDAD

Estamos a pocos días de una MISA DEL GALLO de las fiestas más grandes de la Iglesia, Cuarenta días llamados de «adviento» sirven de preparación a la Navidad. Mucho de profano. de exteriorización y frivoli dad se ofrece al público con motivo de tan solemne y cristinana conmemoración. La alegría sino DONACIONES nace de un corazón limpio y de una conciencia purificada no es verdadera alegría, es una farsa de la vida. Los cristianos, los re dimidos por el Dios humanado debemos preparar nuestros cora zones para recibir a Jesús Niño en ese día venturoso. El Divino Infante de Belen quiere ser cuna y morada en nuestras almas. Sin una fervorosa Comunión plena de afectos piadosos no se explica la alegría que nos trae el Niño Dios en su prolongada Navidad. Debemos acercarnos al pesebre MAESTRA NORMAL con un corazón dispuesto para aprender la reccion de vida; nos halnan, deice, San Bernando, el establo y el pesebre, nos hablan de Medianoche, misa de encantos y recuerdos, pesebre de los niños y de los grandes, dulce imagen su pobreza y por sobre todo eso: Comunión de la misa de Navidad; he ahí los bellos motivos de las alegrias de Navidad.

#### RESPETO Y DECENCIA

En la Iglesia el único centro de atracción debe ser: Dios; deción y singularidad está fuera de lugar en la Casa de Dios. Modestia, piedad circunspección y hu- de su fallecimiento. mildad es lo propio del l'emplo. Los labios que van a recibir la NACIMIENTOS: -Santa Comunión deben temblar de emoción y no ser signos de frivolidad y ostentación de comotivo de escándalo y de vanidad. Continuamente se oyen estas preguntas: ¿Qué irán a la Iglesia esas personas que no cuidan na- nombres de Rubén Alcides. da más que de sus vestidos? La Iglesia no es una Sala de espectáculos, es el lugar más santo de la tierra, mora el mismo Dios en sus Tabernáculos.

#### JUEVES 23:

Recordamos a los fieles que el Jueves 23 de Diciembre, rige el Ayuno con Abstinencia de carne. El buen católico observará esa Ley de la Iglesia en preparación a la fiesta de Navidad.

#### DOMINGO 19 DE DICIEM-BRE: MISAS

En Ramírez 7,30 hs. (No Ile. gar tarde, oir misa entera desde templo. En San Miguel a las 9 hs,

#### MISAS PEDIDAS

Lunes 20: Ramírez, 6.45 hs. Intención Parroquia de Nogoyá. Martes 21: Ramírez, 6.45 hs. Intención Parroquia de Nogoyá. Miércoles 22: Ramírez, 6.45 hs.

Sábado 25: Navidad del Señor: 1 Ramírez, 7,30 hs Pro Populo.

9 hs. Dftos. Eulaio Valiente y Juan Martinez poi Carmen de

#### Valiente.

El viernes 24 a las 24 horas se oficiará la misa de Recordación del Nacimiento del Señor. (Misa del Gallo) Se dará la comunión.

Para la «Lámpara del Santísimo» de Bisia de Patterer, 50 y de Esmeralda de Osuna 50 para el Via-Crucis.

Viene de 3ra. pág.

NACIONAL:-

En el Instituto «Sagrado Cora los pañales del Niño Dios. Misa zon» de la ciudad de Crespo ha obtenido el título de maestra normal la Srta, María Cristina del Niño Dios que nos sonrie en Sinner, eximida en todas las asig naturas correspondientes, siendo por tal motivo muy falicitada por familiares y amistades,

#### ANIVERSARIO FOSTUMO: -

En Distrito Don Cristóbal los bemos buscar a Dios y no nues familiares del Sr. Juan Bautista tra personalidad Toda ostenta- Mazzucco, recuerdan el día 22 del cte, el primer aniversario

El día 7 del cte., el hogar de quetería. El cuerpo es templo del los esposos Jorge Alcides Kerbs Espíritu Santo y no debe ser y Luisa Esther Bernhardt se vió muy feliz con la llegada de su primogénito que lleva los

Néstor Fabián es el nombre del pequeñito que el día 7 del cte, alegió al hogar de los espo sos Victor Ernesto Riffel y Re gina Celestina Wolf.

El hogar de los esposos Fran cisco de Asis Martinez y Maria del Rosario Chaparro se colmo de dicha con la llegada de una niña que lleva los nombres de Maria de las Mercedes ocurrido el día 8 del cte.

El día 10 del cte el hogar de que sale el sacerdote hasta que los esposos Arturo Federico Schwindt y Norma Yolanda Mohr se vió rodeado de felicidad con la llegada de su primogénita Liliana Noemi

#### DEMOSTRACION:-

Con motivo de haber sido Intención Parroquia de Nogoya. trasladado el señor Jacobo Ber Jueves 23: Ramírez, 6.45 hs. net a la Iglesia Adventista de Dita. Elisena de Dias por Alicia Viale (E. Rios), las familias Wai-Viernes 24: Ramírez, 6.45 hs. gand y Graff, agasajaron al Sr. Dftos. Flia Aristimuño por Rega- Bernet y familia con una cena de despedida.

donde se arrojan revistas y diarios viejos de ayudar económicamente a la Igles a conómicamente a la Ig

Los restos tenían en su cráneo adhellos color castaños largos adhellos artificial, cabellos color castaños largos adheridades de la color castaños largos y solames de la color castaños largos y solames de la color castaños largos y solames de la color castaños la

Cespués de un minucioso reconocimiento dico policial de turno que dijo que los restos despojos de despojos de la composição d pertenecen a una mujer, tales despojos restos para la morgue judicial.

Se supone que son huesos que han estato dos en tierra y que fueron arrojados entre un la fecha de la fecha dos en tierra y que dia desde el martes pasado has a la fecha de la fecha de su vez estaba dia desde el mantes, la que a su vez estaba en la para el madera que se utiliza para el madera e bolsa de papel madera que se utiliza para el constante de la mediodía de ayer, se hizo

Cerca del mediodía de ayer, se hizo le diputado nacional Francisco de diputado nacional Francisco de la comisaría 2012 presentado nacional Francisco de la comisaria 2012 presentado nacional Francisco de la comisaria 2012 presentado nacional Francisco de la comisaria de la c en el hecho, el diputado nacional Francisco Podris quien dijo que su presencia obedecía al rumor de perón. cadáver podría pertenecer a Eva Perón,

Las autoridades policiales encargadas de la ción aún no cuentan con una pista valedera de la positaron el cadáver en la Iglesia mencionada Sección Criminología de la Policía Federal se halla

Tomó intervención en el hecho el juez ne primera instancia en lo criminal, Dr Héctor Rojan

### FARMACIA

# SAIN ROOI

De Jorge Erhardt

### Dr. Nallib B: Ch

Abogado

Rivadavia 560

ATIENDE LOS VIERNES DE MAÑANA EN RA EN ESCRIBANIA MULONE

### Dr. Filomeno C.

Médico Cirujano

Clínica General - Señaras Niños - Juda Corta

VIIIa Hernandez

T. E. 39

Accidente de Trabajo Incendios Granizos Agente en Ramirez: JOSE ALBERTO ALCON Services

Redacción semanarlo «Pregón»

Cali

labo

PLAT

rec

vigencia h próximo, p a sonceer Comercio máximos p de especi oelebracio pio de añ a pretege ción evita para todo

cha indic Los pro

La n comprend es la sign Duraz mos, \$

por kilo, por kilo, por kilo kilo, \$ kilo \$ de 920 c terrón d mos, \$ 28; per Dor 250 común 930 a

\$ 37. Fruta raznos y Zanas, jas, \$ 4 cena, \$

Ader industri

# ZENTALY GE

Calidad constante controlada diariamente en nuestros laboratorios. Todas las lineas de alimentos para:

# Bovinos, Avicolas, Porcinos, Conejos rigorificos Vizental

Compra hacienda vacuna, aves y huevos en

Villa General Ramírez T. 98, 67, 56

### Precio máximo para varios articulos de consumo

DESDE los primeros días del presente mes y con ngencia hasta el 30 de Enero móximo, per un decreto dado concer por la Secretaria de Comercio se fijaron precios máximos para varios artículos is especial consumo en las! melebraciones de fin y principio de año. La medida tiende! i preteger el nivel de cotiza sión evitando abusos y regirá para todo el país hasta la fethe indicade.

neridos en olamente

s oseos has

estado de n lapso r

que inte Rodríguez mor de

z nacio Roja Pel

Villa I

artos

pagu a

Los productos incluídos

La nómina de artículos comprendidos en la medida ts la siguiente:

Duraznos en lata, 850 gramos, \$ 80; queso de rallar, por kilo, \$ 230; jamón cocido, por kilo, \$ 500; jamón crudo por kilo, \$ 550; nueces, por tilo, \$ 200; pan dulce, por \$ 180; sidra, por botella de 920 c.c., sin envase, \$ 60; anón de mani, por 150 gra-1808, \$ 24; por 180 gramos. \$ B per 200 gramos, \$ 32, y on 250 gramos, \$ 40; vino común de mesa, botella de 130 a 1000 c.c., sin envase,

Fruta fresca, por kilo: duthe y damascos, \$ 60; man 181, \$ 40, y bananas, por do-

Además, se aclara que los industriales y comerciantes de

los artículos comprendidos en la medida deberán, en todas las etapas, mantener el nivel habitual producción y oferta y exhibir los precios en sus locales. Cuando no tengan existencie de los preductos indicados deberán vender al m.smo precio artículos similares de igual o superior calidad que posean.

### Prorròga para un pago

Hasta el 15 de febrero

TL Poder Ejecutivo ante el requerimiento que representantes de la Confede ración de Sociedades Rurales del Litoral, Federación Agraria Argentina, Federación Argentina de Cooperativas Agrarias, Federación Entrerriana de Cooperativas Caminagro y Federación Argentina de Cooperativas Arroceras, prorrogó hasta el 15 de febrero de 1966 el plazo para el pago de la contribución por mejoras de caminos afirmados y en las condicioues establecidas en el Decreto 6305/65 del Ministe. rio de Hacienda y Economía y Obras Públicas de la Provincia.

# GRAFF HNOS Soc. Co. Ind. y Com:

T. 90

Villa Gral. Ramires

### Subagencia de Loteria 'Unión Obrera'

La Casa de la Buena Suerte

Durante el presente año vendimos un primer premie y ahora el 12989 con el segundo premio.

Reserve su billete del «gordo» de Navidad, y le re cerdamos que hemos favorecido a questros clientes con 4 premios y 1 primer que avalad nuestra confianza

Calle Aegrano

Ramírez E Ríos

# Gonadera Grai. RAMIREZ Ltda.

Telétone 84

Próximos remates en el mes de diciembre

Ramirez Crespo DON CRISTOBAL: COSTA GRANDE:

Jueves 3, 16 y 30 Mièrecles 1 y 22 Viernes 10 y 31 Sábado 10

En caso de lluvia quedan postergada

para la semana subsiguiente

# Diversas obrasen la Provincia de E. R.

PARANA. - Han sido apro bados certificados de obras públicas que se están ejecu tando en la Provincia, por un monto que asciende a pesos 5.025.573. Corresponden a las

siguientes obras:

Ampliación de la Escuela Nº 2 «A varez Condarco» de Chajari, Departamento Fede ración; Reparación de la Es cuela «Domingo Mateu» de Gualeguaychú, Ampliación, Re paración y Pintura en la Es cuela Nº 7 «Mariano Moreno» de Paraná; Modernización y Ampliación de la Planta Po tabilizadora de la cudad de Gualeguaychú; Provisión de agua a la localidad de Villa Viale, Departamento Paraná; Construcción del edificio de la Escue a de 7 aules, en Ma ría Grande, Departamento Pa raná; y ob as de provisión de agua a la ciudad de Colón.

Será reparado y pintado el Hogar del Niño «Eorique Ber ducs. Las obras fueron adju dicadas a la firma Cavenaghi y Manuel A. Perlo, por el va lor de su propuesta de pesos

5.272.122,35.

Por otro decreto fue apro - bado el pliego de Condicio nes con cláusulas genera'es y técnicas, con presupuesto ofi cial de \$ 249,500 preparado por Obras Sanitarias e Hidrau licas de Entre Ríos, para adju dicar mediante licitación priva! da la provisión de protectores automáticos para Motores Tri fásicos de los Equipos de Bombeo de Gualeguaychú, Qualeguay y Victoria de la Repartición

Otra obra en Distrito Al caráz Segundo, Departamento Depósito El Labrador La Paz. Se trata de la cons trucción de la Escuela Nº 22 «Chacabuco» de 7 au as cuyo proyecto aprobado com empla una inversión de 11 millones T. 39 87 mil 670 peros.

Este impertante estableci VENDO terreno frente a Iglesia bierto, dirección, biblioteca,

sala de manualidades, ilustra ciones y otras comod dades para alumnos y personal co cente, lo que totaliza 850 me tros de superficie cubierta, aproximadamente.

Con respecto a las aulas, éstas son de 8 metros por 5,50, perfectamente iluminadas y unidas entre si por una ga lería de conexión; el patio cu so es a la vez Sa'a de Actos.

La construcción será enca rada con materisles de prime ra calidad, estructuras de hor Tienda migón armado, cubiertas de tejas en una zona, con una ba se de madera resistente, reves timiento de azulejos en baños, y otras secciones.

Para la realización de las obras que contempla este es Ejecut vo dispuso el corres pondiente llamado a licitación

pública.

#### Consumo de vino

L Instituto Nacional de Vitivinicultura dio a pu blicidad las cifras de los des pachos autorizados de vino al consumo, correspondientes al mes de noviembre último.

La salida total de «Zona Cuyo» alcanzó a 1.547.798 hectolitros, correspondiente a Mendoza 1.147.514 hectolitros y a San Juan 400.284 hecto'i tros. Las salidas de ambas provincias resultaron levemen! te superiores a la alcanzadas en igual mes de 1964.

Benedicto Tressero

Implementos agricolas

Aranguren

miento, además de las aulas Evangélico Protestante 1000m2 contempladas, incluye patio cu tratar con Carlos D. Bernhardt Ramirez

# Estación de Servicio IIPP

Gemería - Servicio mecánico

Villa Orneral Ramfrez

### Farmacia Gral. Kamirez De Renán de los Santos

Oral, Ramírez

Farmacéutico Nacional

Teléfono 37

PREPARO ALUMNOS primarios y secundarios

### Diana C. López

Frente Escuela 31 (queva)

VENDO: Antena y torre para bierto que dá al hall de ingre T.V. tratar en Restaurante «El Potros, Ramirez,

#### Cedro

De José Caran

Pantalones de \$ 950 hasta \$ 650 oferta

#### tablecimiento esco ar el Poder Cirilo A. Pusineri

Mueblería La Esperanza

Auto de alquiler

T. 44

#### Pedro Bill

### Agenie Moios Landy y Lujan

98, 135, 200 cc.

Repuestos y accesorios

Aranguren

### Casa P

Almacon y Bur Subagencia de Loim Aranguren

SE VENDE 1 Lavitions te para corriente LOS 3 PIBES

# Carnicaria La Vaca Gard

VENDO: Heladera Siam land lar cte, continua, Ventilador pie y lavarropa pertecto ellado tratar con David Rillel-R.m

# Héctor V. Mantara

Médico cirujano

Almacen Merceria Anexo: Verduleria Acopio de aves y huevos

Bar y Verduleria El Tropezón

. Alejandrina B. de Rojas

- VENDO terreno, sito en q He Arenales 460 a 550 m2 In Aranguren tar con Dante Lamanna.

### Esquivel & Baranoff

Lanas - Cueros - Cerdas

Teléfono 1

#### adhesion de

Villa (Ramisez

# RADIO T. 58 AVENIDA

Philips Admiral Raythen Stromberg Carled Instalación de antenas. Tomamos en service todas mindi

Rapidez y eficiencia al servicio de televisor Paradá E. Ruf

San Juan 364

Sr. Dir

De o Rogam que dirige se iastituto Con sea en forma que en una magnifica fie nuestro profu Desde

de la presen Sant Oral. R

Al s La Rei señaoza Ofic

de dirigerse sgradecer po ciones que de la Primer Agred Nacional de

Blotta, Jefa del Consejo López; al Si Scioli, al Pe Daniei Scari de Teléfono sus saludos

Agrad Directivo y Alvarez y S

Discurso

(Viene de 2da

do recuerdo cón de la lugar destin miepto del tro «Seguno Comisión I alegría que anhelos ha dos en reali sión de Pad llo que sus fado, que e do sus fru

Er

Villa Gen

gradecimientos

g. Director del Periódico «PREGON» Presente

De questra consideración;

Rios Ves. Fre. ango

10

uren

fami

r de

HEZ.

ras

uren

aren

3 Ca Tre

gogamos a usted que por intermedio del semanario gogamo haga llegar a la Sub-Comisión de padres del Comercial Francisco Ramirez, a los donantes, ya of lorms monetaria o en especie, y a todos aquellos of some de colación de grados de distreside a in fiesta de colación de grados, de dicho Instituto, profundo agradecimiento por la colaboración prestada. Desde ya agradecemos el señor Director la publicación presente a esos efectos y lo saludamos muy atte.

Santiago A. Leffler Pro-Secretario

Dr. José N. Acebal Presidente

Oisl. Ramirez, 13 de Diciembre de 1965. Al señor Director del Semanario «PREGON» Don José A. Azcárate

S/Despacho la Rectoria del Instituto Privado Incorporado a la Enoficial «FRANCISCO RAMIREZ», tiene el agrado agerte al señor Director del Semarario Pregón, para per por su intermedio a todas las personas e instituque dieron brillo a la fiesta de Colación de Orados Primers P. omoción de Peritos Mercantiles

Agredece al Dr. Pedro M. Ronchino, Jefe del Servicio sonal de la Enseñanza Privada; a la Sita. Prof. María A. Jela Pedagógica del mismo Servicio; A la Srta, Vocal Contejo Gral, de Educación de Entre Ríos. Doña Inés Sr. Hlario Cáceres y flis, a la Sra, Juana C de al Personal de la Escuela de Aranguren, al Ingeniero Scarini, al Dr. Mario Díaz y flia, a Personal de la Cía. leefonos, al Sr. Abel Scaller y a la Str. Coronado por saledos telegráficos.

Agradece también los presentes florales del Personal y Docente de la Escuela Nº 13 del Sr. José D. wez y Sra. y de la Farmacia Gral. Ramirez.

Saluda al señor Director con distinguida consideración.

Victoria H. Wolf Secretaria

Ezio A. R. Zapata Rector

#### kurso de la Sta. Ofelia Romero

me de 2da. página).

teuerdo, que en un rin ade la mente haya un destinado al reconocito del que hoy es nues Gegundo Hogar» Una laision Directiva ve conque sus más caros tios ha sido transformaen realidad, una Comide Padres ve con orgu ot sus hijos han triunque el esfuerzo ha dain frutos y un pueblo

ve a sus muchachos lleno de inmensa satisfación. Por eso en nombre de todos los compañeros que queda. mos y en especial de los alumnos de 4to año les deseamos: Que el teorema de la vida, que es el que tiene como hipotesis la fe y por tesis la voluntad les haga una demostración de lo que es esperanza y lucha coro. nando con el triunfo todas vuestras apiraciones.

# Compre Calidad

La encontrará adquiriendo productos Carma -Wastinghouse - Holadoras Comerciales y Fas miliares - Eléctricas y Kerosene - Cocinas Longvie. Con largos planes de financiación. Colevisores Philco una joya; adquiriéralo con un anticipo y en cuotas hasta 35 meses de plazo

Jorge A. Kerbs

Véalas en Cara Antártida

Villa Gral. Ramirez

E: Rios

# J.REH&CIA.

Soc. Col. Ind. y Com Muebles, Colchones y Afines Placards Aberturas Servicio Fúnebre

TELEFONO 44

Ramirez

E. Ries

ESTUDIO JURIDICO

#### José Enrique Grubert ABCGADO

Asuntos civiles, comerciales y rurales Local de Ana Bruener de Schriner

Atención Permanente

Villa Ramírez

E. Ries

# Perlita

### EDUARDO SALCEDO

d. producor: Utilizando VIPROMIN En su gallinero a corto plazo podrá hacerse banquero IPROMINI Alimento balanceado en polvo y comp en polvo y comprimido

por Molinos Harineros de hamirez

Telèfonos: C. E. T. 12 y 16 - Provincial 9

Entre Rios

General Ramirez

108

## IIIAHORA O NUNCA heladera SIAM

hoy mismo su Retire CON SOLO \$ 2.000

meses

Planes hasta 24 OTRO IMPACTO DE

# Casa HAMDAN

San Martin 1780

en:

RAMINEZ: Sucursal frente a Club Unión SEGUI: Agente Alberto Viola

PUIGGARI: Agente Andrés Leiss LAS DELICIAS: Agente Ovidio Minigutti

### Nuevo Horario de renes

Horario de salida de Estación General Ramirez:

#### PARANA A BASAVILBASO

	TREN	FIAT	DIESEL
Lunes: Martes:	8.46 8.46	15.01	16.54
Miércoles Jueves:		15.01	16.54
Viernes: Sábado:	8.46 8.46	16.55 15,01	19.21
Domingo:	9.05	17.54	

#### BASAVILBASO A PARANA

	IKEN	FIAI	DIESEL
Lunes:	17.25	8.42	
Martes:	17.25		7.41
Miércoles:	17.25	8.42	
Jueves:	17.25	8.42	6.12
Viernes:	17.25		7.41
Sábado:	17.25	8.42	
Domingo:	18 07	10.25	
The second secon			

### Nómina de Alumnos del Ciclo Primario

Alumnos de la Escuela Nº 13 que terminaron satisfactoriamente el ciclo primario:

División «A»

Godoy, Carlos Alcides Heinze. María Isabel Pengnart, María Ester Reh, Irene Beatriz Ríos, Elsa Isabel Schiavo, Lilia Dora Stieben, María Flora

División «B» Schulteiner, Julio Erneste Sola, Isaías Hugo Chaparro, Estela Marta

Alumnos de la Escuela Nº 31 que aprobaron el ciclo primario.

Berhardt, Arnoldo Holstein, Emilio Maiocco, Julio Romero, Félix Omar Romero, Toribio Gabino Acebal, Norma Georgina Benitez, Isabel Erbes, Ana Graf, Laura Matés, Elsa Romero, Araceli Schimpf, Margarita Schmall, Ana María

### EL ATRASO DE "PREGON"

MOTIVADO por el cam-bio de horario ferroviario, que no advertimos con anticipación, «PREGON» llega hoy con retraso a sus lectores. Pedimos disculpas y prometemos que para el futuro el inconveniente será subsanado.

¡Se terminaron las clases! que triste estoy, pero. . . ¿que es toy diciendo? yo no estoy triste porque ahora estoy al lado de mi madre. ¡Que buena ha sido tu mi querida maestra! cuanto te agradezco todo lo que has hecho por mi. Yo a tu lado e aprendido tantas cosas, a hacer mis primeras letras, dibujitos, tener amiguitos y a portarme como un niño grande, cuanto has hecho por mi segunda madrecita, jounca terminaré de agrade. certe, cuanto me cuesta dejar de ir a la escuela donde era nuestro segundo hogar.! Gracias, mil gracias querida maestra y hasta el próximo año que te esperamos nuevamente.

Un niño Jardinero

Enseñó bordado a mano

consultar a Clara Diederla

Villa Ramires

#### Peinados NILDA

De Nilda Acevedo

Peinados, permanentes

A domicilio

Aranguren

MOISES KATZ

Tienda Mercería

Roperia

Donde encuentra la mejor mercadería y los precios más bina

BOULEVARD ALSINA 2439 A media cuadra de la Terminal de Omnibus

Tejéfono 10710

Paraná E. h

# Moderna Clinica

CIRUGIA - DENTADURAS - ORTODONCIA

Dr. Rodríguez Arias

Lunes, Martes, Miéreoles, Jueves En casa del señor Gerardo Yauch

#### Laboratorio DIESEL Alberto Borgen OFRECE

Elementos, Toberas, Válvulas y accesories de las famos marcas Boch, CVA. Spica y FB.—Filtros de aceite conbustibles Erciri—Cojinetes. Bodilla marca SKE, OPZ, NI STEVP. Description de aceite conbustibles Erciri—Cojinetes. Bodilla marca SKE, OPZ, NI STEVP. STEYR—Bomba de alta presión marca GUAl

Teléfono 44

# GRANDES TIENDAS

Sortea gratuitamente una Canasta de Comestibles y Al hacer sus compras solicite un boso oumerado.

Tiendas Sonta Teresita Grandes

100 giciembre

amanario Ind 18do el 21 de cción y Adm

(Conti nuación) no del Alto

Posadas a Corrientes, hay proximada a tros, de los seliendo de P nentados, y o a Corriente amente de t y que hace ircha en auton ínuos pozos s con la acum que contin los vientos. esolado y tris uraleza a la i juestra ape porque un azotó todo etros y kiló e nada hiera la

spito. Pobre de un desperfect queda más liarle, lo que al ver alguie

ero, que solo nto antes de e

ir es pasar lo ible y evitar l encia que co e la gente co in los secos campos que se obser

dades de Z tamaño y e da triste e agraciada fi lejos como de una me o, el bufalc verlos ru lejan vagar si uno se i

haber c nada de p se mantien intes carn Naturalesa uerda que plecente e labía un c os dias v

sulky bast ra y tirad ya əntrad cas carn dentement

antiparr

se supo ni tamp de la vi